

Pont-Péan

Avec Denis Pépin, « le plaisir de jardiner au naturel »

La Confédération syndicale des familles (CSF) de Pont-Péan en collaboration avec la commission de développement durable municipale a organisé une conférence, avec pour thème « **Jardiner au naturel** ». Un sujet d'actualité à en juger par la présence d'un nombreux public venu écouter un maître, Denis Pépin, ingénieur agronome. Fier de ses 30 ans d'expérience dans le jardinage biologique, il a su captiver son auditoire par des conseils et petits trucs, dont l'objectif est de rendre le temps du jardinage un vrai moment de détente.

Avant de lancer sa conférence, un petit sondage a été effectué dans le public.

La question posée était « **Le jardinage pour vous c'est quoi ?** » C'est plus sain, pour le goût, plaisir des yeux, la détente, reproduire le savoir des anciens, manger des produits naturels...

« **L'essentiel est d'avoir une terre riche en humus et vivantes** », rappelle Denis Pépin et d'ajouter : « **Avant d'avoir de beaux légumes, il faut aimer les plantes, aimer son**



Denis Pépin a séduit et partagé sa passion auprès des jardiniers amateurs très à l'écoute de ses conseils.

sol et les petites bêtes qui sont dedans. » En expliquant que l'humus, peut résoudre le problème des terres argileuses et en rappelant ce conseil : « **On n'enfuit jamais un compost en profondeur.** »

Pailler... c'est la seconde règle d'or à observer dans le jardinage au naturel, « **ne jamais laisser une terre nue, la couvrir pour la protéger**

contre les excès de soleil ou pluies violentes ». Concernant les pelouses « **la règle élémentaire est de remonter la lame de la tondeuse de 6 cm et l'on observe l'arrivée de petites fleurs et les herbes indésirables disparaîtront** ».

À noter que l'on peut retrouver Denis Pépin chaque semaine dans « **Dimanche Ouest-France** ».



Ouest-France

Mardi 1er mars 2011